

Feedback der Senioren der Seniorenwerkstatt Egestorff-Stiftung

Die Gruppe war insgesamt begeistert und auch mit Unterkunft und Verpflegung mehr als zufrieden!!

Das Programm, fanden alle sehr interessant, wobei das „Highlight“ der Besuch im Bundestag war.

Aber auch der Besuch im „Tränenpalast“ war für viele sehr eindrucksvoll, da eigene Erinnerungen wach wurden.

Das Informationsgespräch in der Bundeszentrale für politische Bildung am ersten Tag kam dagegen nicht so gut an, da der Referent auf die meisten nicht so gut vorbereitet wirkte, und sie diesen Vortrag eher als ermüdend empfanden.

Das gilt jedoch nicht für die anderen Informationsgespräche, die alle sehr lebendig und interessant gestaltet waren!

Bei der Stadtführung hätten sie die meisten gewünscht, dass sie öfters mal hätten aussteigen können, und besonders, dass wir uns nicht das Mahnmal ansehen konnten, weil kein Busparkplatz vorhanden war, fanden wir sehr schade! Wir hätten uns auch ein wenig mehr Zeit hier und da gewünscht, was aber durch das sehr kompakte Programm nicht möglich war.

Dadurch war es für alle ein recht anstrengendes aber letztendlich interessantes und lehrreiches Unternehmen.

Ich persönlich möchte noch hinzufügen, dass ich die gesamte Organisation wirklich gelungen fand!

Alles klappte reibungslos, selbst die Zugverspätung auf der Heimfahrt, für die ja nun wirklich keiner was konnte, fiel irgendwie nicht ins Gewicht und keiner, der müden, aber recht gut gelaunten Gruppe fand es wirklich schlimm!

Ich möchte mich bei Ihnen auch im Namen der Senioren noch einmal sehr herzlich bedanken, dass wir an dieser Fahrt teilnehmen durften, und das Sie sich soviel Mühe gegeben haben und so gut für unser leibliches Wohl gesorgt haben!!

Herzliche Grüße sendet Ihnen
Veronika Wehr